

Leben wie im Dorf

Ein Blick in das junge Haus mit Zukunft

Regensburg (rk). Was passiert, wenn 35 Wohnparteien gemeinsam ein Haus finanzieren? „Es erfordert viel Zeit und einige Kompromisse“, sagt Agathe Dorn, eine Bewohnerin des Hauses mit Zukunft, in dem genau das passiert – doch all die Kompromisse lohnen sich, findet auch Bewohner Markus Kostka: „Schon in den ersten zwei Monaten hatte ich mehr Kontakte mit Nachbarn als in den zehn Jahren davor“, sagt er. In Arbeitsgruppen zu Themen wie „Garten“ oder „Gemeinschaftsraum“ kommt die Hausgemeinschaft aus 20- bis 82-Jährigen immer wieder zusammen. „Es ist fast wie das Leben auf dem Dorf“, erzählt Bewohnerin Elisa-

beth Bergmann. Jeder kenne hier jeden, man achte aufeinander und helfe sich gegenseitig. „Diese Wohnform ist zukunftsweisend und es sollte sie viel öfter geben, aber sie ist nicht für jeden der Königsweg“, sagt Vorstandsmitglied Barbara Krause. Schließlich gebe man auch ein Stück Anonymität auf. Wer damit kein Problem hat, kann sich nun für ein ähnliches Projekt bewerben: Am 29. Januar um 18 Uhr findet im Haus mit Zukunft eine Infoveranstaltung zu einem weiteren, gemeinschaftlichen Wohnprojekt in Burgweinting statt.

► **Informationen unter Telefon (09 41) 28 09 4777 oder auf www.nabau-eg.de**



Das Haus mit Zukunft eint 35 verschiedene Wohnungen.

Foto: rk